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Oggetto: Approvazione del bando per l’assunzione di Direttore Di Azienda e di Farmacia 

  

        Membri del CdA                          carica                    presenti   assenti 

Alberto BERTOLI  Presidente  x     

Camilla Zanoni   Consigliere  x 

Bocchiola Franca  Consigliere             x                
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Presiede il Presidente. 

Sono presenti, senza diritto di voto, al fine di fornire eventuali pareri, il Direttore, l’Avv. Luca Lucini. 

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzatore la Dott.ssa Antonella Angelina Caparello 

 

Esaurita la discussione che è seguita alla proposta del Presidente come da verbale del 31/01/2024 

 

 

                                             IL CONSIGLIO di AMMINISTRAZIONE 

 

 

 -Vista la PEC del 28/12/2023, con la quale il Consiglio di amministrazione comunicava alla 

   Dott.ssa Caparello Antonella Angelina “di non rinnovare l’incarico da Direttore in scadenza il  

   prossimo 24/03/2024 e di procedere all’individuazione della nuova figura di Direttore invitandola 

   a predisporre la rituale documentazione per la selezione del nuovo Direttore”.  

 

 -Vista la delibera n. 2/2024 del 22/01/2024, dove veniva ratificata la decisione assunta dal Consiglio  

   di   Amministrazione   nella seduta del 12/06/2023 riguardo alla figura del Direttore, ai sensi  

   dell’art. 20 dello Statuto Aziendale. 

 

 -Vista la decisione del CDA, nella riunione tenutasi il 22/01/2024, con la quale lo stesso decideva di 

   voler redigere un Bando rivolto ad esterni con partita iva con incarico di 12 mesi rinnovabili per  

   ulteriori 24 mesi, disponibili a lavorare full time 40ore settimanali con caratteristiche di farmacista 

   con esperienza amministrativa, chiedendo all’ Avvocato Lucini Luca di redigere una bozza del  

   bando di selezione per il nuovo Direttore da portare in Cda per la relativa   approvazione. 

 

 -Vista la PEC del 23/01/2024, con la quale il CDA ribadiva di non confermare l’incarico alla 

   Dott.ssa Caparello Antonella Angelina (decisione già espressa dal CDA il 22/01/2024) ed inoltre 

   provvedeva a dare incarico di redigere il nuovo bando all’ Avv. Lucini Luca. 
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 -Vista la PEC del 26/01/2024, con la quale la Dott.ssa Caparello Antonella Angelina ottemperando a 

   quanto richiestole con PEC del 28/12/2023, inoltrava al CDA il Bando di Concorso Pubblico aperto  

   a tutti coloro  che  avessero  i  requisiti richiesti per la selezione della nuova figura del Direttore di  

   Azienda e Farmacia, attenendosi a quanto previsto dallo Statuto Aziendale. 

  

-Viste le criticità che tale Bando di Concorso, impostato sulla base delle direttive impartite dal CDA 

  che  pone  in  essere, potrebbe  generare  nei  confronti  dell’Azienda  Speciale  il c.d. vincolo della 

  subordinazione. 

 

-Sentito il  parere  NON  favorevole  della  Direttrice di redigere un Bando di Concorso rivolto alle 

 sole partite  iva, in virtù del fatto che siamo un Ente Pubblico e che non rispecchia ciò che recita lo 

 Statuto, la stessa Direttrice  NON  appone  la  sua  firma  sullo  stesso. 

 

 

-Con 3 voti favorevoli espressi mediante alzata di mano. 

 

 

DELIBERA 

 

 

Di approvare il Bando redatto dall’ Avv. Lucini, secondo le indicazioni comunicategli dal Consiglio di 

Amministrazione nell’adunanza del 22/01/2023, nonostante lo stesso Avvocato  avesse puntualmente 

edotto il CDA dichiarando “che questo presenta delle criticità legate al vincolo della subordinazione”. 

 

 

 

   

         Il Direttore 

Dott.ssa Caparello Antonella  

 

 Il Presidente 

             Alberto Bertoli 
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